

## COREA

Siendo yo muy pequeña mi tía Mariana me contaba muchas historias, en su mayoría eran sobre la guerra y a mí me daban mucho miedo. Por aquellos años enfermé con tosferina y el médico recomendó a mis padres que me sacaran al campo para respirar aire puro, tarea que encargaron a mi hermano y que aceptó a regañadientes. Me llevaba a las afueras del pueblo y me decía: "¿Ves aquellos peñascos? Detrás está la guerra de Corea". Yo rompía a llorar y corriendo me volvía a mi casa.

Quina Pozuelo Torres